
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA 
NOVA AMÉRICA NO BAIRRO PRESIDENTE 
MÉDICE 

 

 

 

Justificativa 

 

A presente indicação tem como objetivo solicitar ao Executivo Municipal a 

realização do recapeamento asfáltico da rua Nova América no bairro Presidente 

Médice. Atualmente, a via já possui pavimentação, porém sem a camada 

asfáltica, o que resulta em diversos transtornos para os moradores e usuários. 
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A ausência do asfalto torna o tráfego mais difícil, especialmente em 

períodos chuvosos, quando a pavimentação existente sofre desgaste e acumula 

poças d’água, favorecendo a erosão e dificultando a mobilidade de veículos e 

pedestres. Já nos períodos secos, a poeira em excesso prejudica a qualidade do 

ar, podendo causar impactos à saúde da população. 

 

Além disso, a falta de recapeamento asfáltico compromete o conforto e a 

segurança dos moradores, aumentando a necessidade de manutenção 

constante da via e dificultando o acesso de serviços essenciais, como transporte 

público, coleta de lixo e atendimentos de emergência. 

 

Dessa forma, a aplicação da camada asfáltica na Rua Nova América no 

bairro Presidente Médice, trará benefícios significativos para a comunidade, 

proporcionando melhor infraestrutura viária, mais segurança e valorização do 

bairro. Diante do exposto, faz-se necessária a intervenção do Poder Público para 

a execução desta melhoria essencial. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 30 de Março de 2025. 
 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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